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内容概要

本书特色：    名师打造名牌教辅，引入全新的二八法则学习理念，通过合适的学习方法，力求考生付
出20%应能获得80%的成绩，达到事半功倍的效果。
    完整汇集了近年来大学英语四、六级口语考试的真题，对每一道题都给予详尽的分析，揭示命题思
路，归纳命题规律，让备考考生了然于胸。
    知识精讲结合考题精粹，大量的模拟精练让考生得到运用书中应试技巧训练的机会，以便巩固所学
的知识点，也可综合考察复习程度及应考水平，最终达到考试顺利过关的目的。
    本书第一部分为四、六级口语考试简介及技巧说明；第二部分为历年四、六级口语考试真题；第三
部分为专项强化训练，这是本书的核心部分；第四部分为综合强化训练。
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书籍目录

第一章 四、六级口语考试简介及技巧说明第二章 历年考试真题 大学英语四、六级口语考试真题一
Topic Area：Leisure Activities Topic：Physical Exercise——Outdoor or Indoor?  大学英语四、六级口语考试
真题二 Topic Areaa：University Life Topic：Student Accommodations  大学英语四、六级口语考试真题三
Topic Area：TV Programs Topic：TV Comme~ifls 大学英语四、六级口语考试真题四 TopicAlea
：TheIdeal Job Topic：Working for a Company 大学英语四、六级口语考试真题五 Topic Area：Campus
Life Topic：College Curriculum 大学英语四、六级口语考试真题六 TopicArea：Views on Life Topic
：MakingFriends 大学英语四、六级VI语考试真题七 Topic Area：Campus Life Topic：Part—time Jobs 大
学英语四、六级口语考试真题八 Topic Area：Holidays Topic：Week-Long Holidays 大学英语四、六级口
语考试真题九 Topic Area：Information and Modem Life Topic：Mass Media 大学英语四、六级口语考试
真题十 Topic Area：Traffic and Transportation Topic：Traffic Accidents 大学英语四、六级口语考试真题十
一 TopicArea：HJIgh EducationinChina Topic：Difference Between Smdying at Home and Abroad 大学英语
四、六级口语考试真题十二 Topic Area：Environmental Protection Topic：Pollution in Cities 大学英语四
、六级口语考试真题十三  Topic Area：The Relationship between Young and Elderly People Topic：The
Generation Gap一 大学英语四、六级I=I语考试真题十四 Topic Alea：Science and Technology Topic：The
Impact of High Technology  大学英语四、六级121语考试真题十五 Topic Area：Entertainment Topic
：Recreation on Campus第三章 专项强化训练 校园生活话题  1.How to Create a Good Relationship with
Roommates  2.A Good Teacher in My Eyes  3.Sports”  4.Changes from High School to University：  5.Cheating
on Tests  6.The Cdteda of a Good University  7.What to Do When Your Major Turns out to be Wrong?  
8.Canteen Service on Campus  9.How I Finance My College Education?   10.Campus Romance“  11.Reading
Selectively or Extensively。
  12.Competition and Cooperation  13.Clubs and Organizations on Campus  14.The Reform of Teaching 
15.Increased College Enrollment  16.Safety On Campus  17.Overseas Study  18.Campus Violence：  19.How to Be
a Top Student 课外活动话题⋯⋯ 科学技术话题第四章 综合强化训练
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